

L'ART DU VITRAIL



Conférence de la Société d'histoire de Toronto

Mercredi 16 janvier 2013 à 19h

Campus Nord de l'Alliance française 95, avenue Sheppard ouest – près du métro Sheppard Nouvel emplacement

Conférencière : Joëlle Guidini-Raybaud

Docteur en archéologie, histoire et civilisations du Moyen-âge Guide bénévole au Musée Royal de l'Ontario

Les vitraux occupent une part essentielle au sein du patrimoine artistique de l'Occident, pour autant leur histoire n'est pas toujours bien connue.

L'art du vitrail est déjà présent au XII^e siècle, comme en témoignent les vestiges archéologiques, et le traité « *De diversis artibus* » du moine Théophile dont un chapitre est consacré à la mise en œuvre d'un vitrail.

Au fil des siècles, le vitrail bénéficie des progrès dans la fabrication et le travail du verre coloré, atteignant son apogée au XVI^e siècle. Le déclin survient au siècle suivant, pour des raisons d'ordre religieux, économique et esthétique. Il faut alors attendre le XIX^e siècle pour voir la renaissance de cet art.

Contact: info@sht.ca 416-924-7631